

# APUNTES SOCIALES

## La Religión y el mundo actual

### Consideraciones fundamentales

*Continua*

### II

**S**ENTADOS los principios sobre los cuales ha de basarse toda una civilización y no rectificadas, si que fomentados cada vez más, es innegable que han de sacarse las legítimas consecuencias de aquellos, mal que pese a los mismos principios, si son falsos, y a sus asentadores y propagadores. Y es evidente que si se ponen de fundamento verdades, se edificará sobre roca, y si principios falsos, se construirá sobre arena. Y el que, alejado de los indestructibles cimientos de la verdad, se empeña en levantar el ingente alcázar del progreso sobre el error, es semejante al que siembra vientos, que no recogerá otros frutos que tempestades devastadoras, que, al soplar furiosas, todo lo edificado en fuerzas de sacrificios dignos de mejor causa, lo convertirán en informe montón de ruinas. La Historia, la gran maestra de la vida, así lo atestigua.

No hemos de comprobar estas clarísimas verdades con hechos de la antigua y moderna historia, pues son harto conocidos de cualquiera persona medianamente instruida, y a nuestros lectores los consideramos en el número de los que saben y desean saber siempre más.